
Beratendes Ausschussmitglied Plankermann berichtet, dass am 09.02.13 eine Karnevalsparty 
veranstaltet wurde, die aufgrund des hohen Zuspruchs einen Gewinn von über 1.000 € einbrachte. 
 
Im Oktober 2012 startete der Jugendrat eine Umfrage in den Meckenheimer Schulen am Schulcampus. 
Die Auswertung dieser Umfrage ist im Ratsinformationssystem hinterlegt.  
Viele Meckenheimer Jugendliche wünschen sich ein schöneres Schwimmbad. Der Jugendrat fragt an, 
ob es nicht von städtischer Seite Möglichkeiten gibt, diesen Wunsch in die Realität umzusetzen. 
 
Erster Beigeordner Jung erläutert, dass die Verschönerung bzw. Erneuerung des Hallenbades sehr 
kostenintensiv wäre. 
 
Ausschussmitglied Kroeger schlägt vor, dass sich der Jugendrat mit dem Förderverein des 
Schwimmbades bzgl. eines Austauschs bzw. einer möglichen Kooperation in Verbindung setzen sollte. 
 
Ausschussvorsitzender Leupold lobt die sehr gute Arbeit des Jugendrates, die in enger Abstimmung 
mit dem Fachbereich Jugendhilfe erfolgt. 
 


